



SUIBARA ROTARY

通算第 2 9 8 5 回 2 0 2 4 年(R 6) 1 2 月 1 1 日 第 2 例会 第 1 6 号



□例会場／天 朝 閣
TEL 0250 - 62 - 2055
□例会日／水曜日
PM12:30～1:30

本年度 RI テーマ RI 会長ステファニーA.アーチック
「ロータリーのマジック」
本年度地区テーマ 地区ガバナー 南雲博文
「ロータリーはステージ・みんな輝く！」
本年度水原 RC テーマ 会長 永松健太郎
「因往推来（いんおうすいらい）～100年続
くクラブに」

- 会 長／永松健太郎
- 幹 事／臼井 直哉
- 広報委員長／加藤宏隆

出席報告				
当日	在籍数	出席数	算定対象数	出席率
	34	26	31	83.8%
お客様	阿賀野市長 加藤博幸様			

プログラム予告	
12月18日	クリスマス家族会 天朝閣
12月25日	休会
1月 1日	休会
1月 8日	理事会・通常例会(卓話 小林孝さん)
1月15日	通常例会(卓話 白井収さん)
1月22日	通常例会(卓話 福井典子さん)
☆はゲストスピーカー	

SAA：鈴木康寛さん
開会の点鐘…永松会長
ロータリーソング「我らの生業」斉唱、
「四つのテスト」唱和
お客様の紹介…加藤博幸市長

【会長挨拶】永松会長

先日 J 1 最終戦が行われ、アルビはなんとか残留することになりました。来年も応援できることに感謝します。もともとサッカーの試合をこんなに観ることは無かったのですが、千葉に住んでいる時

柏レイソルとジェフユナイテッド千葉の2つのチームがあったのですが、遠かったのであまり行きませんでした。新潟は 30 分ほどで行けるので、近くに J 1 のチームがあることは幸せなことだと思います。

100 年続く企業というのが、ダイキン工業、タカラなどがありますが新潟ではブルボンがあります。その中でも清酒製造、木造建築、次に旅館ホテルが挙げられます。湯本館も 114 年目になります。劇的に変化する社会で生き残っていける企業というのは、地域の特性を生かしている、地域を存続発展させている、変化に対応している企業だそうです。

生き残るためにはこの3つを兼ね備えた企業は長く続くと言われていました。

水原ロータリークラブは100年まであと35年位あります。持続可能な会の在り方を考えながら残り半年頑張りたいと思います。

本日は加藤市長の卓話です。よろしくお祈りします。

【幹事報告】臼井幹事

- ・新潟いのちの電話から冊子「聴く」が届いています
- ・バギオ基金の寄付のお願いが来ています。
- ・他クラブ例会変更のお知らせ

【委員会報告】

・親睦委員会…矢崎幸平さん

クリスマス家族会に参加の方はプレゼント交換用の品物の用意をお願いします。家族が交換に参加する場合はその分もご用意ください。

・ニコニコボックス…梶山貞芳さん

- 結婚記念日祝い御礼…米山隆義さん
- 良いことがありました…梶山貞芳さん
- 卓話終了…米山隆義さん
- 夫人誕生日祝い御礼…上松昭浩さん
- 無断欠席…1人

本日合計…11,500円

本年累計…288,600円

・出席報告…若月正和さん

本日の出席は26人で83.3%でした。

【阿賀野市スポーツ協会へ寄付】

新田会長のあいさつ

いただいた寄付金は加盟団体の支援活動、全国大会出場補助に使わせていただいています。



【卓話】米山隆義さん

以前7月に来てもらいましたが、半年経ったのでその後の話をしてもらおうと加藤市長に卓話をお願いしました。

加藤市長の行政報告

〈要約〉

笹神地区のオーガニック米づくりを少しずつ広げたい。重要なのが、たい肥作りだが米作同様畜産も厳しい経営なのでこの先続けてくれるか調査している。たい肥センターを新設するか課題になっている。もみ殻も必要だが流通していない。

商工業関連では、国レベルで中小企業局を中心に考えている。土木関係は国の予算が出て県予算が付かないので悩ましい。

市民病院の医師が一人増えた。今新大にいる学生が将来阿賀野市に来るという話だ。市内で内科の医師が開業してもいいという話もある。駅裏の空き地にスーパーが出来、そこにクリニックもできるという噂である。

来年の12月までにはバイパスが開通すると思う。大分人の流れ車の流れも変わってくるのでその様子を見て政策の転換を図っていく。特に道の駅とうららの森の機能を高めるためにいろいろとやっていきたい。ストーリー作りもやっていきたい。

道の駅とうららの森にオブジェ的なものを作っていく。